



Dicen por ahí...

» **COLADOS.** Desde el principio del proceso se dijo que existía el riesgo latente de que grupos del crimen organizado impulsaran a candidatos a cargos judiciales, pero los promotores morenistas miraron hacia otro lado y hoy desde Palacio Nacional se reconoce ese riesgo latente en las elecciones de jueces, magistrados y ministros. La pelotita caliente se pasó al Tribunal Electoral, cuando es un asunto de la Fiscalía de la República. Por ello hay la certeza de que habrá narcojueces, narcomagistrados y hasta narcoministros.

» **MIEDO A TELEvisa.** La guerra de propaganda del Gobierno de Estados Unidos en la televisión mexicana ha comprobado que Emilio Azcárraga Jean es un "soldado del presidente... Donald Trump", no del mandatario mexicano como lo fue el Azcárraga padre con el PRI. El Estado mexicano tiene instrumentos de gobierno para exigirles lineamientos a las televisoras porque se trata de un servicio propiedad del Estado y concesionado a particulares. Pero parece que le tienen miedo a Azcárraga.

» **GRAN SOLITARIO DE PALACIO.** Todos creen que el Papa es el jefe Ejecutivo de la jerarquía eclesiástica, pero su nombramiento sale de un cónclave y las estructuras religiosas en cada país y hasta en cada pueblo no le permiten ejercer una línea política propia. Los Papas pasan más tiempo administrando conflictos y contradicciones que logrando imponer alguna línea religiosa a la iglesia. Habrá que seguir juntando evidencias que prueban el Papa Francisco nunca pudo controlar al episcopado mexicano, cuya configuración era más priista que religiosa.

» **TUMBANDO CAÑA.** Como si manejara un gran vehículo para cortar caña, el presidente Donald Trump sigue sumando muescas a cacha de su pistola mediática: ya liquidó a medios que representaban intereses sociales, sobre todo el famosísimo Washington Post, y ahora logró la renuncia del director ejecutivo del famosísimo programa de televisión 60 Minutos que cada semana ponía a temblar al establishment del poder estadounidense. Criticar al presidente Trump y a sus políticas es un riesgo para los periodistas, como si EU fuera cualquier país bananero.

» **DIGO..., ES PREGUNTA.** ¿Seguirá Morena el modelo zedillista de sana distancia del presidente de la república con su partido, a pesar de que esa decisión llevó a la derrota presidencial del PRI en el 2000?

“

Sí hemos detectado, por ejemplo, algunos defensores de narcotraficantes que están queriendo acceder. No deberían participar, no cumplen con la exigencia constitucional de probidad

”

Senador **Gerardo Fernández Noroña.**